

Modellbahner zeigen Schätze

Verein besteht 30 Jahre - Große Ausstellung im Charlotten-Center in Halle

Mit einer Ausstellung mit mehreren Halle-Premieren will der Modellbahnverein EMC 78 Halle seinen 30. Geburtstag begehen: Die Schau findet von heute bis zum kommenden Sonntag statt. Treffpunkt ist der ehemalige Supermarkt im Charlotten-Center. Dort warten zwölf teils spektakuläre Modellanlagen auf die Besucher.

Mit einer Fläche von 140 Quadratmetern wird die großmaßstabige Spur-I-Anlage (Maßstab 1:32) eines Modellfreundes aus Bayern, die erstmals in Halle gezeigt wird, die

größte ausgestellte Anlage sein. Absoluter Kontrast dazu ist eine Anlage der Nenngröße Z (1:220), die ein Bastler aus Frankfurt (Main) zur Verfügung stellt.

Neben weiteren auswärtigen Modellbahnern präsentieren auch die Gastgeber attraktive Modelle: So wartet der EMC mit einer H0-Anlage mit internationalen Schnellbahnen wie dem deutschen ICE, dem französischen TGV und dem spanischen AVE auf. Zudem kann eine Kirmesanlage mit Riesenrad und Parkbahn bestaunt werden.

Teil der Jubiläumsschau ist darüber hinaus eine Modellbahnbörse, auf der am Samstag Eisenbahnmodelle und Zubehör ge- oder verkauft sowie getauscht werden können. Höhepunkt am Sonntag: die Prämierung der Sieger des dritten Halleschen Modellbahn-Bastelwettbewerbs. Etwa 20 Bastler hatten sich an dem Wettstreit beteiligt, bei dem die schönste Papp-Lokomotive gesucht wird mit

 Die Ausstellung im Charlotten-Center ist täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet.